

MUTUA GENERAL DE SEGUROS – EUROMUTUA RENUEVA SU SEGURO DE ACCIDENTES SACAREN



MGS lanza al mercado una nueva versión del Seguro de Accidentes a Capital y Renta (Sacaren), adaptado a los tipos de interés del mercado financiero actual y con unas tasas de prima en línea con el resto de productos de su gama de Accidentes. Con ello y con los soportes comerciales que se le ha dotado, se ha conseguido mejorar su competitividad y facilitar las acciones de venta.

El Seguro de Accidentes Sacaren proporciona al beneficiario, un capital y una renta para que, si la persona que aporta los ingresos principales en el hogar falta o sufre una invalidez permanente, la familia pueda seguir cubriendo sus necesidades económicas de futuro.

En este Seguro se incluyen los accidentes derivados de la actividad laboral y de la vida privada, así como los sufridos en motocicleta y ciclomotor o practicando deportes no considerados de alto riesgo.

Mutua General de Seguros – Euromutua, con esta nueva versión del Seguro de Accidentes Sacaren, quiere acercarse más al mercado de este tipo de producto, haciéndolo más atractivo, competitivo y ajustado completamente a las necesidades de los muchos Clientes que lo demandan.

Septiembre de 2011